

Jubiläumsfeier in Bremen – 25 Jahre ORALTRONICS

Anlässlich des 25-jährigen Bestehens der Firma ORALTRONICS lud die Geschäftsleitung am 25. September 2004 zu einer exklusiven Jubiläumsfeier in das Hotel Maritim, Bremen, ein.

HEIKE GEIBEL/LEIPZIG

Fast 250 Gäste waren der Einladung gefolgt und erlebten ein rauschendes Fest in maritimem Ambiente. Neben langjährigen Kunden und Freunden des Hauses ließen es sich auch die Repräsentanten deutscher implantologischer Fachgesellschaften wie BDIZ/EDI-Präsident Dr. Helmut B. Engels und DGZI-Fortbildungsreferent Dr. Winand Olivier nicht nehmen, der Geschäftsführerin Barbara Vollrath und dem Vater des Multi-Implantat-Konzeptes Prof. Dr. Hans L. Grafelmann zum Jubiläum zu gratulieren.

Zur Freude aller Anwesenden stand dieser Abend ganz im Zeichen der guten Laune und des entspannten Miteinanders. Keine langen Reden und endlosen Würdigungen der Beteiligten – die Leistungen der letzten 25 Jahre sprachen für sich. Nach einer kurzen Begrüßung durch Barbara Vollrath (Geschäftsführerin) und Dr. Gregg Cox (CEO International Sales und Managing Di-

rector) gab Prof. Hans L. Grafelmann einen interessanten und auch amüsanten Rückblick auf 40 Jahre Implantologie und 25 Jahre ORALTRONICS.

Danach entführte ORALTRONICS die Gäste auf ein Kapitän-Diner im Kreuzfahrt-Ambiente. Der Ballsaal des Bremer Maritims war entsprechend ausgestaltet und bot für diesen Anlass den exklusiven Rahmen. ORALTRONICS bewirtete seine Gäste mit ausgesuchten Speisen und exquisiten Getränken. Nachdem der „Pinguin“, ein bekannter Kabarettist, die Stimmung nach dem Essen so richtig in Schwung gebracht hatte, spielte eine tolle Band zum Tanz bis in den frühen Morgen auf.

Der allgemeine Tenor – eine tolles, gelungenes Fest. Wir wünschen der Firma ORALTRONICS in den kommenden 25 Jahren ebenso viel Erfolg wie in den vergangenen – natürlich nicht ganz uneigennützig, denn wir freuen uns schon auf das nächste Fest!



V.l.n.r.: Dr. Cox, Prof. Grafelmann, Frau Vollrath.



Blick in den Festsaal mit den rund 250 Gästen.



Dr. Bernd Schwahn

Seit 2004 Leiter der Studiengruppe Mecklenburg-Vorpommern – 1984 Abitur in Potsdam; 1986 bis 1991: Studium der Zahnmedizin in Greifswald; 1991–1999: wiss. Mitarbeiter am ZZMK der Universität Greifswald (Poliklinik für zahnärztl. Chirurgie, ab 1992 Poliklinik für zahnärztliche Prothetik), Schwerpunkte: Kraniomandibuläre Dysfunktion; elektronische Registrierverfahren, Versorgung von Abrasionsgebissen, bildgebende Diagnostik, Implantatprothetik; 1994 Promotion-Veröffentlichungen in nationalen und internationalen Journalen zu Diagnostik und Therapie der kraniomandibulären Dysfunktion; seit 1997 Referent zu Fragen von Kiefergelenkserkrankungen für die Zahnärztekammer M/V als auch für zahntechnische Labore sowie Firmen im In- und Ausland; Mitautor (Kapitel zu Gelenktherapie) des Buches „Die prothetische Versorgung des Lückengebisses“ von Biffar/Körber; seit 1999 in eigener Niederlassung in Greifswald; verheiratet

Dr. Elke Schwahn-Schulenburg, drei Kinder; seit 2001 neben der Praxis als „part-timer“ an der Poliklinik für Zahnerhaltung, Parodontologie und Kinderzahnheilkunde des ZZMK der Universität Greifswald (Dir.: Prof. Dr. G. Meyer) in Ausbildung und